

# *La célébration de la Journée Internationale des Travailleurs durera un mois*

---



La Havane, 27 mars (RHC).- Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a signalé que la joie et le caractère massif marqueront le défilé des travailleurs cubains le 1er mai, comme un témoignage de l'engagement du peuple cubain envers la Révolution, son projet social et ses dirigeants historiques.

Au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée à La Havane, Ulises Guilarte de Nacimiento, a relevé que les célébrations pour la Journée Internationale des Travailleurs dureront du 1er avril au 1er mai. Il a ajouté que la devise centrale sera : Unis dans la construction du socialisme.

Le dirigeant cubain a précisé que le défilé national sera, suivant la tradition, sur l'emblématique Place de la Révolution et que , simultanément, des défilés auront lieu dans les capitales provinciales.

Il a précisé que pendant les jours précédents des marches similaires auront lieu dans des villages, des communautés et dans plusieurs localités.

Le leader syndical a mis l'accent sur la participation spéciale des 5 antiterroristes cubains au meeting national. Il a souligné que par les manifestations populaires, le peuple cubain remerciera le monde de sa solidarité avec la cause des antiterroristes et de sa lutte pour la levée du blocus imposé par les États-Unis.

De plus, les participants reconnaîtront dans ce contexte le travail des internationalistes et ils réaffirmeront leur solidarité inconditionnelle envers la République Bolivarienne du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50717-la-celebration-de-la-journee-internationale-des-travailleurs-durera-un-mois>



**Radio Habana Cuba**